

Novedades

PUBLICACIÓN : MAYO 2023

Nuestra Gente: Conocé al equipo de Proyectos y Energía



El equipo de Proyectos y Energía está conformado por Santiago Lech, Marcelo Torti y Bruno Armando, liderado por Maximiliano Ocon. Sus oficinas están en Planta Baja del Block SUM y reportan a Gerardo Cigliutti, Gerente de Ingeniería y Mantenimiento.

Responsabilidades del sector

Su principal función es gestionar las inversiones del grupo, con el objetivo de agregar valor a la compañía mediante la implementación de estándares de gestión. Además:

- Brindan apoyo a los responsables de inversiones en el desarrollo de sus ideas y propuestas, con el objetivo de fomentar la inversión ante el directorio.
- Se encargan de elaborar el presupuesto anual de inversiones del grupo, incluyendo las iniciativas aprobadas, y gestionan su aprobación para su implementación mediante la preparación de documentos de inversión.
- Proporcionan asistencia directa, o a través de consultores y terceros, a los encargados de inversiones en el desarrollo de sus proyectos.
- Acompañan a los diferentes sectores en la ejecución de los proyectos, garantizando el cumplimiento de los requisitos de calidad, tiempo, presupuesto y alcance establecidos.
- Gestionan los contratos de energía del grupo.
- Realizan el seguimiento de las variables energéticas con el objetivo de identificar oportunidades de mejora.

Conociendo al equipo

- **Santiago Lech:** es Ingeniero Mecánico, cuenta con 1 año de antigüedad.
- **Marcelo Torti:** es Ingeniero Eléctrico, se incorporó al área hace 5 meses.
- **Bruno Armando:** es Técnico Superior en mantenimiento, cuenta con 3 años de antigüedad.
- **Maximiliano Ocon:** es Ingeniero Mecánico, responsable del área, cuenta con 7 años de antigüedad.

Vínculo con otras áreas

El departamento se encuentra en constante colaboración con las diferentes áreas del grupo, así como con las unidades productivas. El día a día se comparte con los equipos de Servicios Compartidos, como Compras, Pagos, Contabilidad, Finanzas, Comercio Exterior, Legales, Oficina Técnica, Sistemas y Mantenimiento. Trabajan en conjunto para gestionar la documentación generada por las inversiones y la gestión de energía.

Motivaciones y logros del equipo

“Nuestro objetivo es convertirnos en referentes, en términos de conocimiento técnico y metodología de gestión, dentro del grupo. Somos un equipo joven y pujante. Nos esforzamos por hacer todo de la mejor manera posible, con el propósito de cumplir con las necesidades de nuestros clientes y ofrecerles la máxima calidad en nuestros servicios”, afirmó Maximiliano Ocon, responsable del área.

“En 2022, logramos formar un equipo altamente profesional con un gran potencial de crecimiento, lo que nos ha permitido establecer una dinámica colaborativa en la que disfrutamos de nuestras labores y trabajamos juntos para alcanzar nuestros objetivos”, destacó Santiago Lech, proyectista mecánico.

Ejecución de proyectos y desafíos

Actualmente, estamos llevando a cabo varios proyectos para mejorar nuestras operaciones y capacidades. Estos proyectos incluyen:

- Modificaciones en procesos existentes, como el ingreso de fruta en Planta B (implementado en 2021)
- Implementación de nuevas líneas de proceso, como la línea de comminuted (implementada en 2022)
- Instalación de nuevas cámaras de frío en Planta B (en marcha)
Desarrollo del sistema de gestión energética, en fase 1. (en marcha)
- Construcción de un nuevo reactor para la PLER (en marcha)
- Cambio de la caldera 2 en Planta B (en marcha desde 2023)

Con el fin de garantizar el éxito de estos proyectos, aplican metodologías de gestión, como OBEYA, y de planificación ágil para identificar y abordar los riesgos y desafíos, con el objetivo de minimizar cualquier impacto negativo que puedan generar.

Curiosidades del equipo

“Tenemos un equipo increíblemente animado, todos parecen estar siempre de buen humor, lo que crea un ambiente de trabajo maravilloso. Además, nos encanta extender esa energía positiva a otras áreas con las que interactuamos. Trabajamos duro y nos divertimos mucho en el proceso. En resumen, en nuestra oficina tenemos personas alegres, eficientes y talentosas que hacen que cada día de trabajo sea un verdadero placer”, recalcó Maximiliano.